

ABSTRAK
MANAJEMEN SUMBER DAYA PENDIDIK DALAM PEMBENTUKAN
KARAKTER PESERTA DIDIK
(Studi di SMP Negeri 27 Bandar Lampung)

Oleh
MAREYKE JESSY TANOD

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis dan mendeskripsikan: (1) Program manajemen sumber daya pendidik untuk membentuk karakter peserta didik. (2) Pelaksanaan program manajemen sumber daya pendidik untuk membentuk karakter peserta didik. (3) Evaluasi dalam manajemen sumber daya pendidikan untuk membentuk karakter peserta didik. (4) Hambatan-hambatan yang dihadapi pihak sekolah dalam implementasi manajemen sumber daya pendidik untuk membentuk karakter peserta didik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan rancangan studi kasus. Teknik pengumpulan data diperoleh dari wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data penelitian ini adalah reduksi data, sajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil penelitian disimpulkan: (1) Program manajemen sumber daya pendidik untuk membentuk karakter peserta didik dalam meningkatkan kualitas sumber daya pendidik meliputi pelatihan dan pendidikan, *workshop* serta penelitian. Program pendidikan dan pelatihan serta *workshop* melalui *In House Training* (IHT), kemitraan sekolah, belajar jarak jauh, pembinaan internal oleh sekolah dan pendidikan lanjut. (2) Pelaksanaan program manajemen sumber daya pendidik membentuk karakter peserta didik menggunakan tiga strategi yaitu program pendidikan karakter peserta didik, mengintegrasikan keseluruhan mata pelajaran dan mengintegrasikan kedalam kegiatan sehari-hari. (3) Evaluasi manajemen sumber daya pendidik membentuk karakter peserta didik sudah dilakukan dengan maksimal sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang sudah ditetapkan. (4) Hambatan-hambatan implementasi manajemen sumber daya pendidik membentuk karakter peserta didik yaitu lingkungan keluarga peserta didik, pengaruh teman sebaya, media pembelajaran yang kurang lengkap dan kurangnya sosialisasi mengenai pendidikan karakter.

Kata Kunci: Manajemen Sumber Daya Pendidik, Pembentukan Karakter